



Obras previas en el hospital de campaña junto a La Fe. **J. SIGNES**

La UV prepara la llegada de estudiantes del último curso de Enfermería a hospitales

Los graduados en 2019 ya se incorporan en los diferentes centros mientras Sanidad tiene lista otra bolsa con mil profesionales

A. CERVELLERA

VALENCIA. La Universitat de València (UV) quiere tener a sus alumnos preparados para cuando haga falta que se incorporen al sistema de salud. Después de que el Gobierno aprobara la norma que permite a los estudiantes de último curso de Medicina y Enfermería formar parte de la plantilla de los diferentes hospitales en el caso de que fuera necesario, la universidad ha dado un paso más en este sentido.

En los últimos días la institución ha hecho llegar a sus alumnos de cuarto grado de carrera, que iban a terminar sus estudios en apenas tres meses, un formu-

lario al que ha tenido acceso este diario y en el que se destaca que «la conselleria de Sanidad tiene previsto iniciar en breve el procedimiento normativo para poder habilitar la contratación laboral de estudiantado de cuarto curso de grado de Enfermería en calidad de auxiliar sanitario». El objetivo es que los estudiantes, que ya han realizado meses de prácticas en hospitales y centros de salud durante la carrera, puedan servir «como personal de espaldarazo y bajo supervisión de un profesional sanitario» después de ofrecerse voluntarios. Por ello, se pide que se les haga llegar diferentes datos para agilizar el proceso.

De forma paralela, durante esta semana se están incorporando los últimos inscritos en las bolsas de trabajo ordinarias de Sanidad y en su mayoría son personas de la última promoción de graduados en enfermería, ya que hay una mayor demanda de este colectivo que de médicos. Una vez se termine esta bolsa se recurrirá a una específica creada por el coronavirus y que ya tiene 2.140 inscritos, 1.060 jóvenes enfermeros, 52 enfermeros jubilados menores de 70 años, 931 jóvenes médicos y 97 doctores jubilados. En el momento en el que se agoten estas dos bolsas ya se recurrirá a los estudiantes.

La institución destaca que los alumnos ejercerán un trabajo «en calidad de auxiliar sanitario» que será supervisado